

Ehrung von Reitern bei Teilnahme an internationalen Turnieren

Bislang gibt es eine Ehrung nur für Team-Reiter des Nationalteams. Dies ist sehr schade ,denn wir haben noch mehr Reiter, die zum Teil sehr erfolgreich, an internationalen Turnieren für Deutschland an den Start gehen.

Es ist schade, dass diese Reiter derzeit nicht geehrt werden.

In diesem Jahr hatten wir auf allen großen internationalen Turnieren Reiter/in den verschiedensten Altersklassen im Semi-finale sowie im A-Finale.

Mein Vorschlag wäre es alle Reiter die im internationalen Einsatz waren mit einer Urkunde zu Ehren. Dies bezieht sich auf große internationale Turniere (Champions League, WM, EM, World Pairs, Competition international de Ghlin)

Jana Pommer